

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

# はぐくみ



令和5年  
10月27日  
第19号  
松葉小学校

## 一日校長～河合成治 様

10月24日に、学校評議員の河合成治様（豊城中学校長）が一日校長としてお越しく下さいました。この日久しぶりに行われた縦割り班活動と授業を参観していただきました。



<学校評議員の河合成治様>

(河合評議員のご指導より)

- ・縦割り班活動は、大事にしたい活動。特に6年生にとっては価値があります。小集団を束ねるためには、指示の出し方、遊び方、心くばりなど、さまざまな課題を解決しなければなりません。失敗を生かしてよりよい活動にしてほしいと思います。
- ・授業については、元気よく取り組めていました。発言をする際に、先生ではなく友達に聞かせるように話すと、さらに意見がつながります。いろいろな友達の考えがわかるので、楽しい授業になります。

## 自転車安全教室(3年・6年)



<市役所のかたと交通指導員の河合様>

10月20日、23日に、自転車安全教室が行われました。対象は3年生と6年生でした。3年生は、外で実際に自転車に乗って指導を受けるはずでしたが、この日はあいにくその活動ができず、体育館で行われました。自転車の安全な乗り方やヘルメットの正しいかぶり方を教えていただきました。徐々に行動範囲が広がり、自転車で出かけることもあると思います。ご家庭でも自転車点検をしていただき、安全な乗り方のご指導をお願いします。

また、6年生対象にも自転車教室を実施しました。最近、自転車が優先的に通ることができる青く塗られた道路について詳しく教えていただきました。歩道はあくまでも歩行者優先なので、気をつけて通るようにして、歩行者との事故にならないように注意を呼びかけてくださいました。

## 校外学習～吉田神社(4年)

10月17日に、4年生が吉田神社まで校外学習に行きました。吉田神社は古くから祇園祭を行っており、社会科「県内の伝統や文化」を学ぶうえで、見学に適していると判断しました。宮司の水谷様から、手筒花火の作り方や祭りの中心である「頼朝行列」、さらに神社に古くから伝わる天狗の面についてお話をいただきました。見るものすべてが目新しく、興味津々の子どもたちでした。校区にある湊新明社とともに、お祭りに寄せる人々の思いに迫ることができたらと思います。



<宮司さんから手筒花火を見せてもらう子どもたち>